

# Team42nd通信

(2年生学年通信)

20. 4, 9  
NO. 2

◆4月9日(木) みなさん、体調に変化はありませんか？ 微熱や、せき、くしゃみ等の症状はでていませんか？ そんな時はすぐ、保護者の方に伝えて病院に電話連絡をして指示に従って安静にしてくださいね。さて改めて

Team42ndのみなさん、2年生の進級おめでとうございます。

早く、直接  
言いたいな～

先日、新1年生の入学式を迎え、初々しい顔を見たり、「入学おめでとう」の声をかけていると、早く君たちの顔を見て、「2年生、進級おめでとう」と言えたらいいなあ、という思いがより一層、強くなっていました。そんな中で、昨日は、みんなの顔を直接見ることができると、楽しみにしていましたが、緊急事態宣言が大阪に出されたので、それもかなわなくなりました。海外での様子を見ていると、私たちも大人から子どもまで、本当に慎重に行動しなければいけない時期ですね。まだまだ我慢が続きますね…

今後も、体調には気をつけて、どうしても必要な用事、急がなければいけない用事でない限り、家での待機になりますが、今後の連絡も含めて、今まで通りホームページのチェックを15時以降にしておいてください。

◆改めて、今できることを時間のある時にしっかりしておきましょう。学年通信の前号にも書きましたが、

**3月に出された課題(宿題)は進んでいますか？**

休みが伸びて、新しい教科書も渡せていません。その分、提出のために課題をやって終わりではなく、1年生で習ったところを、この機会にしっかり復習するチャンスです。新2年生の学習に必ず役立ちますよ。

もう一つのチャンス…

ちょっとでもプラス  
に考えよう

当たり前だと思っていた学校生活ができなくなり、改めて「仲間の大切さ」「仲間の顔を直接見ること、直接会話することの安心感が何にも代えがたいと前号で書きました。世間は『7~8割、人と会うことを減らしましょう』と言われています。反対に、学校が再開し、新しいクラスが始まったとき、一人ひとりが、今まで以上に、仲間を大切に、「いじめのないクラス」「トゲのある言葉が飛びかわない、安心して過ごせるクラス」を思いっきりつくれるように、自分自身を見つめ直す時間にしてください。こんな状況の中で、一人ひとりができる、とても大切なことだと思います。ある意味、学習以上に人生では大切です。

《追伸》スマホ、携帯を触る時間が自然に増えていると思います。1年間言われたように、安易な画像や動画の投稿、誹謗中傷、憶測など、つぶやいていませんか？ 昨年学習したように、大きなトラブルになります。しっかりと、考えて行動してください。